



Mehr Informationen unter:

Info & Reservierung: dhagpo-moehra.org/karmapa2024

Email: team@dhagpo-moehra.org

Telefon: +49 (0) 36 95 85 07 52

Karmapa in Dhagpo Möhra 2024

Informationsblatt für Volunteers

Wir freuen uns sehr, dass Gyalwa Karmapa erneut nach Dhagpo Möhra kommen wird. Für ein gutes Gelingen der Veranstaltung braucht es natürlich viele helfende Hände.

Daher ein kurzer Überblick über die anstehenden Tätigkeiten:

1. Für den laufenden Betrieb:
Ab sofort suchen wir Unterstützung in den Bereichen: Gästeservice, Küche, Garten, handwerkliche Arbeiten und andere Vorbereitungen.
2. Reinigungswochenende 31. Mai bis 2. Juni:
An diesem Wochenende wollen wir gemeinsam das Zentrum reinigen, und zusätzlich werden wir die Dorje Sempa Praxis ausführen.
3. Mithelfen ab Ende Mai bis zu dem Veranstaltungswochenende:
Wir freuen uns über Volunteers, die bereits ab Ende Mai bis einschließlich 14.06.2024 in Möhra sein können. Jene, die als Teamleads unterstützen möchten, können ab sofort an den wöchentlichen Vorbereitungstreffen teilnehmen (Präsenz oder Zoom), immer mittwochs um 19:30 Uhr.
4. Mithilfe am Veranstaltungswochenende 14.-16.06.2024:
Wer immer am Veranstaltungswochenende mithelfen möchte, sei es im Zentrum oder in der Halle, ist ebenfalls herzlich willkommen. Die Einsatzzeiten der Volunteers sind so geplant, dass alle an den Teachings von Gyalwa Karmapa teilnehmen können.
5. Mithilfe nach dem Veranstaltungswochenende 16.06.-23.06.2024
Zum Abbau und Aufräumen nach dem Karmapa-Besuch sind Volunteers besonders wichtig und willkommen.

Konditionen für Volunteers

Der Preis für Unterkunft und Verpflegung der Volunteers, die mind. 7 Stunden am Tag mithelfen, beträgt 20€ pro Tag. Zusätzlich bieten wir Volunteers, die mindestens 7 Tage mithelfen, einen reduzierten Preis von 10€ pro Mitarbeitstag an.

Tickets

Um unsere Wertschätzung für die Teachings Seiner Heiligkeit dem 17. Gyalwa Karmapa auszudrücken und um die Aktivität seiner Zentren zu unterstützen, sind wir alle gebeten, selbstständig ein Ticket zu kaufen. Die Tickets können auf unserer Webseite unter dhagpo-moehra.org/karmapa2024 gekauft werden. Der Verkaufsstart wird in unserem Newsletter bekanntgegeben.

Dhagpo Möhra

Hofmannshöhe 1, 36433 Bad Salzungen OT Möhra, Deutschland



More Information:

Info & Tickets: dhagpo-moehra.org/karmapa2024
Email: team@dhagpo-moehra.org
Phone: +49 (0) 36 95 85 07 52

Karmapa in Dhagpo Möhra 2024

Information for Volunteers

We rejoice greatly that the 17th Gyalwa Karmapa is coming to Dhagpo Möhra again. For everyone to receive his profound teachings in the best conditions, help is very much needed, and volunteers are warmly invited to join us.

There are five important periods where you can offer your support:

1. From now onwards, in order to support the good functioning of the center:
Help is needed in the areas of: Guest service, kitchen, garden, skilled manual work, and other preparations.
2. From May 31 to June 2, for a cleaning week-end:
On this weekend, we want to clean the center thoroughly. At the same time, we will engage in the Dorje Sempa practice together.
3. From the end of May until the event weekend:
Volunteers who can stay in Möhra from the end of May up to and including 16.06.2024, are very welcome. Those who want to engage as team leaders can already take part in the weekly preparation meetings (in person or via zoom), every Wednesday at 7:30 pm.
4. During the event weekend from 14.06 to 16.06:
Whoever would like to help on the event weekend, whether in the center or in the hall, is also very welcome. Of course, all volunteers will be able to attend the teachings of Gyalwa Karmapa during the weekend.
5. After the event weekend, from 16.06 to 23.06:
Help for dismantling and cleaning up after the Karmapa's visit is extremely important and very much appreciated.

Conditions for volunteers

The price for food and lodging for volunteers who help at least 7h per day, is 20€ per day. We offer volunteers who stay at least one week a discount price of 10€ per day.

Tickets

In order to express our appreciation for the teachings of His Holiness the 17th Gyalwa Karmapa and to support the activity of his centers, we are all encouraged to purchase a ticket individually. The tickets can be purchased on our website: dhagpo-moehra.org/karmapa2024.

The starting date of the ticket sale will be communicated in our newsletter.

Dhagpo Möhra

Hofmannshöhe 1, 36433 Bad Salzungen OT Möhra, Germany